

# 市長への手紙等の公表

1. 受付年月日 令和6年7月11日

2. 件名 子育て世帯へ支援をお願いします

3. 意見・要望等の要旨

子育て世帯へ、東金市独自の給付金・給食費無償化への取り組みを実施してもらいたい。給食費の無償化は、農家の規格外廃棄野菜やみのりの郷東金などとの連携で経費を抑えることはできないか。

4. 回答要旨

<子育て支援に関する取り組みについて>

まず、市独自の取組みでは、令和5年度から子育て世帯への支援として、東金市にお住まいの方が出産した際に児童一人につき5万円を支給する「子育てスタート支援事業補助金」を実施しております。

また、令和5年度においては、物価高騰の影響を受ける子育て世帯を支援するため、18歳以下の児童を養育する方を対象に児童一人につき1万円を支給する「東金市子育て応援給付金」を実施いたしました。

このほか、給付金の支給ではございませんが、本年4月から「子ども医療費助成制度」として、入院、通院、調剤の助成対象を高校生まで拡充し、子育て世帯への負担軽減を図っております。

なお、国においても、子育て支援に取り組んでおり、本年10月から児童手当制度が改正され支給額や対象年齢が拡充されます。

<学校給食について>

本市では現在、各校に調理場を持つ、「自校式給食」を行っております。給食の食材調達において、食材の安定供給（量・規格）が重要となるため、地元農家の規格外野菜の使用となると、食材が足りない等の問題が発生する可能性があります。もう一方で、安全・安心な給食提供の面で、廃棄野菜を活用するとなると、虫等の異物混入の心配がございます。

以上の点から、規格外廃棄野菜の活用には難しさがあるのが現状です。

ご提案くださった、道の駅みのりの郷東金との連携については、現在、各校で地元農家の皆さんが育てた旬の野菜を購入しております。

給食費の家庭支援については、昨年度から県の事業である、「第3子以降学校給食費補助金事業」にて、第3子以降のお子さんの給食費無償化を実施しております。また、今年度は市の事業として市内小中学校に在籍する児童生徒に対し、給食食材費補助を行っております。

5. 担当課 子育て支援課・学校教育課